19-01-25

**LEGISLATIVO** 





IIIIIII

## Ricardo Monreal pide no condenar anticipadamente a Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (MICHELLE RIVERA).- Ricardo Monreal, coordinador de Morena en Cámara de Diputados, en sus recientes publicaciones en redes sociales pidió no hacer condenas anticipadas contra el exgobernador de Morelos y diputado federal de ese mismo partido, Cuauhtémoc Blanco, acusado de encabezar un esquema de desvíos millonarios. El líder de Morena en la Cámara baja señaló que respeta a Blanco Bravo y recordó que él mismo ha sido acusado injustamente en el pasado. Bueno, mire, nosotros vamos a esperar a que el Ministerio Público deslinde responsabilidades, yo le tengo respeto a Cuauhtémoc y como en el pasado he sufrido de persecuciones y de delitos falsos cuando yo era opositor, soy muy cuidadoso en hacer condenas.

